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Das der spieler nach der letzten Katastrophen Saison das weite sucht, kann ich verstehen.
Wenn er im Hamburg noch mehr als bei uns Verdient, noch verständlicher. Das ein Brasilianer
nicht unbedingt eine Bindung zum Verein hat, die über den Status Arbeitgeber hinaus geht,
verständlich. Zumal er jetzt nicht über mehrere Jahre bei uns gespielt hat oder gar aus der
Jugend kommt. Was manche hier von den Spielern erwarten. Das ist Profifussball.
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